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REQUERIMENTO LEGISLATIVO N" 18512024 

Varzea Alegre · CE 16 de Abnl de 2024 

Rei Solicita recuperação das estradas do Sibo Abertas. Dostnto de Calabaça 

Exoelentissimo Senhor 
Alan Salviano Lima 
Pres.dente da Câmara de Várzea Alegre-CE 

O Gabmete do Vereador Mchael Martins vem. por melO deste , no uso de suas 

atnbu1ções legais e emparedo pelo Regimento desta Casa sohcrtar que. após 

ouvido o Plenário, seJa enviado Requerimento ao senhor Elonmarcos Cândido, 

secretário munlctpal de Infraestrutura de Várzea Alegre-CE, sohcltando que 

seiam recuperadas as estradas do S1bos Abertas 01stnto de Calabaça, tendo em 

vista garant.r a trafegabtlodade de veículos e pedestres 

Sem mais para o momento. nos despedimos cordialmente 

Atenciosamente, 
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MICHEL MARTINS DOS SANTOS (MICH'AEL) 
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